


        



Слова состоят из морфем

          - Корня
          - Приставки
          - Суффикса
          - Окончания и основы

Морфема – минимальная значимая 
часть слова.





это передаёт

это стоит служит

       

Памятка 



   У корня в недругах, представь-ка,
Есть дама гордая - приставка,
А злит она его одним:
Стоит лишь только перед ним.
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Игра «Собери слово»

 



Посмотреть 
Видеоурок



1) добежать до аптеки;

2) забежать за лекарством.

Сравните, как пишутся 
частички «до» и «за» в 

словосочетаниях.



Как различить: где 
приставки, а где 

предлоги?

Почему в одном случае 
они пишутся слитно, а в 

другом – раздельно?

1) добежать до аптеки;

2) забежать за лекарством.Это разные 
частички. 

В одних случаях 
это 

ПРИСТАВКИ.

В других 
случаях это 

ПРЕДЛОГИ.



1) добежать до аптеки;
2) забежать за лекарством.

ПРИСТАВКА ПРЕДЛОГ

часть слова
образует другие 
         слова

пишем слитно

отдельное слово
связывает слова 
 в предложении
пишем раздельно



1) добежать до аптеки;

2) забежать за лекарством.

(какой?)

(каким?)

Попытайтесь между 
предлогом и 

следующим за ним 
словом вставить вопрос 

или другое слово.

Попытайтесь вставить 
слово между 

приставкой и корнем.

Как же различить: где 
приставки, а где 

предлоги?

Между предлогом и словом 
можно вставить ещё одно 

слово, а между приставкой и 
оставшейся частью слова – 

нельзя!

Молодцы!





Работа с учебником с.114 упр.160    

Образец:
Спелое яблоко 
упало (с чего? 
откуда?) с яблони 
(на что?) на землю.



Домашнее задание:
с.117  , упр. 163

Выпишите сначала слова с 
приставками, а потом 
сочетания слов с предлогами. 
Вставьте между словом и 
предлогом другое слово.


